

# Wien Nord Serviceplan mit neuer Führung

Die Agenturgründer Eduard Böhler und Edmund Hochleitner steigen aus. Marion Janda und Christian Hellinger werden Teil der Geschäftsführung.

••• Von Sabine Bretschneider und Dinko Fejzuli

**N**ews aus dem House of Communication Wien: Wien Nord Serviceplan stellt mit neuer Führung die Weichen für die Zukunft. Die beiden Agenturgründer Eduard Böhler und Edmund Hochleitner ordnen mit der Installation eines Management Boards die Verantwortlichkeiten neu; sie sind mit Beginn des Jahres aus der Agentur ausgestiegen. Marion Janda und Christian Hellinger werden Teil der Geschäftsführung. Warum der Abschied gerade jetzt? „Für



© Julie Brass

”

*Wir sind in dieser Neuaufstellung bestens für die aktuellen Herausforderungen unserer Branche gerüstet, strukturell und kulturell.*

**Markus Mazuran**  
GF Wien Nord Serviceplan

“

testen Agenturadressen Österreichs aufgebaut und nach dem Zusammenschluss mit der Serviceplan Gruppe 2020 den Integrationsprozess noch zwei Jahre begleitet. Beide haben mit Jahresbeginn ihre Agenden schrittweise übergeben, womit die Führungsstruktur der auf rund 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter angewachsenen Agentur umgestellt wurde.

## Neues Management Board

Mit Wirkung 1. Jänner 2022 wurde ein Management Board installiert, dessen Mitglieder die unterschiedlichen Agenturbereiche vertreten: Christian Hellinger, Creative Director und seit 2019 bereits Partner der Agentur, ist seit über neun Jahren Teil des Teams und wird fortan als Kreativgeschäftsführer dem Management Board angehören. „Unsere kreative Arbeitsweise ist so international, wie es für unsere Kunden und unsere Ideen bereichernd ist“, erzählt Hellinger über das konstruktive Klima in der Agentur. „Der laufende Austausch mit den internationalen Top-Creatives bildet ein unglaublich inspirierendes Umfeld, in dem man sich binnen 15 Minuten mit einem Profi über das Metaverse oder Innovationen im Bereich E-Sports un-

## Kreatives Konglomerat

### Wien Nord Serviceplan

Wien Nord Serviceplan ist eine unabhängige, inhabergeführte Kommunikationsagentur mit Sitz im House of Communication Wien. Als Teil der internationalen Serviceplan Gruppe gehört Wien Nord Serviceplan zur größten unabhängigen und partnergeführten Agenturgruppe Europas. Für nähere Infos zu Wien Nord Serviceplan siehe:

[www.wiennordserviceplan.at](http://www.wiennordserviceplan.at)

### House of Communication

Das House of Communication Wien befindet sich seit März 2020 in der Gumpendorferstraße im 6. Wiener Gemeindebezirk. Es beheimatet neben Wien Nord Serviceplan die Agenturen Mediaplus Austria, Now Serviceplan und Plan.Net Austria und bündelt somit Know-how in allen Fachbereichen unter einem Dach.

uns ist das ein logischer Schritt, mit dem wir den über viele Jahre erfolgten Aufbau der Agentur abschließen“, betonen die beiden Agenturgründer. „Wien Nord hat sich vom kleinen Kreativpool zu einer der wichtigsten Agenturen Österreichs entwickelt und ist jetzt in der Serviceplan Gruppe operativ bestens aufgestellt. Damit können wir uns in Zukunft auf Beratungstätigkeit fokussieren – eine neue, spannende Aufgabe.“

Böhler und Hochleitner hatten das Haus in der Gumpendorfer Straße zu einer der renommierten

50

### Struktur

Die Führungsstruktur der auf rd. 50 Mitarbeiter angewachsenen Agentur wurde jetzt umgestellt.